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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

佐々木悦郎会長

　皆さんこんにちは。大崎さんが無事当選

なさって本当にめでたいなと思います。合

わせて桜も満開になり祝福の雰囲気につつ

まれました。私も先週は入学式で忙しかったんです

けど珍しく桜の下での入学式で写真の撮りがいがあ

りました。今月は環境月間ですので様々な気候変動

に関心を持ち続けたいと思っております。

　理事会の報告です。５月８日の中央クラブとの合

同例会、クラブ負担2000円、自己負担5000円でお願

いします。６月の設立総会を家族例会（クラブ負担）

とし、退会者（一部クラブ負担）、ウルスラのインター

アクトの生徒さんと引率の先生（全額クラブ負担）

にも声を掛けたいと思っております。今後、親睦委

員長の中山会員と内容を詰めていきます。

　臨時の南グループ会長会議を行いました。南グ

ループの会員名簿は紙代等の高騰により1200円（税

別）に決まりました。また、３ホテル連盟で電気代

高騰により会場費をいただきたいというお願いが寄

せられ、その場で答えは出ず、ＤＴＡの前に一度集

まって話し合いを持つことになりました。北クラブ

としても臨時理事会を開いて意見を持っていくこと

になっております。

　本日、次年度の役員理事会が18：00から開催され

ます。よろしくお願いいたします。

吉田悦子幹事

◎地区研修・協議会（ＤＴＡ）のご案内

　５月13日㈯　八戸プラザホテル

◎４月のロータリーレート　１ドル＝133円

吉田美登紀会員

米山記念奨学金
平野榮子会員：よろしくお願いします。

ポリオ・プラス
澤口忠彦会員：

　　本日の出席率	 60.5％　　

　　前々回（３／ 28）の修正出席率	 52.9％　　

平野榮子会員

　皆さんこんにちは。４月９日㈰、ホテル

青森で2023年度カウンセラーと米山奨学生

のオリエンテーションがあり参加して参りました。

米山奨学生、カウンセラーの参加者30名で、見てい

るだけで気持ちが晴れ晴れしました。以前クラブで

卓話していただきました楊先生が窓口になってくだ

さって、八戸学院大学から今年度初めて米山奨学生
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が出ました。とても優秀な方です。カウンセラーは

八戸ロータリーのムラヤマ先生でした。

　数年前、弘前大学医学部を卒業され、今年の４月

１日から先生として大学に戻ってきてお仕事なさっ

ているそうです。弘前のカウンセラーやロータリー

の方たちが補佐してくれたのがありがたく、少しで

も恩返ししたいということです。私たちの草の根活

動が、皆さんの寄付によって１人でも救わるという

ことは嬉しいことです。

久保隆明会員

　皆さんこんにちは。４月23日の八戸カントリーク

ラブでのコンペは満員御礼の申し込みをいただきま

した。ありがとうございました。後日、組み合わせ

表をＦＡＸします。６月10日には軽米でコンペがあ

りますので申し込みをいただきたいと思います。７

月21、22日函館遠征を予定しております。１日目は

大沼レイク、２日目は函館ベイコースです。宿泊は

国際ホテル、夕食はミシュラン二つ星を獲得したこ

とのある「冨茂登」です。今回は申込みが多いので、

５月に北クラブの出欠を取り、人数確定後に他クラ

ブにお声掛けをしたいと思っております。よろしく

お願いします。

佐々木悦郎会長

　「奉仕活動がもたらす未来」ということで、無事

ＩＭを開催することができました。今日は委員会の

皆様から苦労した所や今後のアイディア等をお聞き

して、知識を積み重ねていきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。

●総務登録委員会	 佐々木則夫委員長

　総務委員会の仕事は、案内状の送付、出欠の確認、

来賓の受付、席順の決定の４つでした。実は、事務

局でほとんどやってくださって助かりました。次回

は頑張ります。

●会場委員会	 小向龍悦会員

　会場の設営、掲示物でした。ホテル側がやってく

れたので、やることはほぼありませんでした。看板

作るときに以前の見本を参考にするんですが、「イ

ンターシティ・ミーティング」の表記もいろいろあっ

て考えて作成しました。そこそこで表現の仕方が違

うので悩むかと思います。

●記念誌・記録委員会	 小田　正委員長

　報告書を制作中です。パワーポイントでデータを

もらい、言葉と写真を中心に作成しました。今、校

正中ですので、水尻さんに一度みてもらう予定です。

●親睦委員会	 中山恵美子委員長

　提供するお食事のメニューを会長、幹事、親睦委

員会で試食をし、一部変更して提供し好評でした。

司会進行、演奏の段取りは源新育子さんに一任しま

したが、私も選定曲など参加した方が良かったと反

省しております。演奏のアンコールが無かったのが

残念でした。映画紹介のタイミングは賛否両論あり

ますが、クラウドファンディングの金額も結構集

まったということで結果的に良かったと思います。

●会計	 大入武志会員

　予算委員会で事前に計画した金額になっておりま

すが、式典と懇親会を分けて各クラブに報告するの

で精査して正式なものは後日となります。

●実行委員会	 源新育子実行委員長

　プログラムの文字の間違いや会場中央の席の空き

など反省点はありますが、皆で楽しく従来に近いＩ

Ｍが出来て成功だったと思います。編集後記を書く

までが仕事なので頑張ります。

久保隆明ガバナー補佐

　皆さん役職を全うしていただき本当にあ

りがとうございました。従来の形で例会、

懇親会、ＩＭと出来、今年に繋がっていると思いま

す。

アドバイザー　源新和彦会員

　全体として北クラブらしいおもてなしの

運営で、私としては誇れるＩＭだったと思

います。本当にお疲れ様でした。

アドバイザー　北山輝夫会員

　十和田の食堂のテーマはすごく良かった

と思います。うちのクラブは火事場に強い

から何も心配はしていませんでした。久保さん忙し

いところガバナー補佐を引き受けてくださりありが

とうございました。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 知床会

 ＩＭ報告会


